

# **Videos de la última Misa de Don Álvaro y de la visita de Juan Pablo II a su velatorio**

Mons. Álvaro del Portillo, primer sucesor de San Josemaría al frente del Opus Dei, fallecía en Roma el 23 de marzo de 1994. Su última Misa la celebró en el Calvario y Juan Pablo II acudió a su velatorio.

09/01/2014

## En recuerdo de D. Álvaro del Portillo

Acababa de volver de un viaje a Tierra Santa. Mons. Álvaro del Portillo, primer sucesor de San Josemaría al frente del Opus Dei, fallecía en Roma el 23 de marzo de 1994. Su última Misa la celebró en el Calvario y Juan Pablo II acudió a su velatorio.

*Duración 3,09 min.* Última Misa en Tierra Santa

Video con imágenes de la última Misa que celebró Don Álvaro del Portillo. Fue en el Cenáculo, en Jerusalén, el 22 de marzo de 1994.

*Duración 1,10 min.*

[opusdei.org/es-mx/article/videos-de-la-ultima-misa-de-don-alvaro-y-de-la-visita-de-juan-pablo-ii-a-su-velatorio/](https://opusdei.org/es-mx/article/videos-de-la-ultima-misa-de-don-alvaro-y-de-la-visita-de-juan-pablo-ii-a-su-velatorio/)  
(15/01/2026)